



La fille des manifs

05/03/2020

Résumé :

L'autrice qui à écrit ce récit dévoile l'histoire bouleversante d'une jeune fille, âgée de 17 ans seulement, un âge où la liberté est un besoins.

La société contraint cette jeune fille à ne pas pouvoir s 'exprimer librement ; Car lors d'une interview elle dit un mot de trop. Sans le vouloir elle insulte les dirigeants, des géants de la société.

En lisant ce livre, découvrez le quotidien de cette jeune fille et les secrets de sa famille.



Isabelle Collombat est diplômée de l'École supérieure de journalisme (ESJ) de Lille, Autrice de littérature jeunesse depuis 2006

Le visuel accrocheur m'a tout de suite donné envie et la portée écologique apporte un vrai plus à l'histoire.

Amour de la famille, amour pour la planète, peut importe pour qui ou pour quoi Barbara est là .

Favoriser les besoins de nos proches, partager nos idées et ne pas céder ni menaces ni aux provocations.

Insensibilité des adultes sur le respect de la planète.

La liberté d'expression n'est pas respectée, s'exprimer sur un sujet sensible fait de nous la victime parfaite.

Le soutien de la famille devient votre unique raison de rester en vie, rester pour ses proches.

Elle défend non seulement le climat, mais elle lutte surtout pour défendre les valeurs familiales et dénoncer toutes les formes de violences.

Danger de la vie : violence conjugales, menaces de morts, voila à quoi nous pouvons être confrontés dans notre vie.

Elle est l'emblème, la porte-paroles des jeunes qui marchent pour le climat.

Si le livre était une devise elle serait « Poursuis tes rêves »; Car toute sa vie elle poursuit le même rêve que sa grand-mère.

Manipulation mentale des citoyens, par le gouvernement.

Attention: « Notre maison brûle et nous regardons ailleurs »

Ne baissons pas les bras tout comme Barbara

Influencer, mobiliser les jeunes, les informer de l'état de la terre et tout donner pour faire changer les choses ensemble.

Faire attention à nos paroles, aux mots que

Si le livre était une couleur il serait le rouge, car le rouge représente le combat.